
 

COMITE DEPARTEMENTAL de L. & C. de VOLLEY BALL 

 

 

COMPTE RENDU REUNION du 22/09/2003 
 

================ 

 

 

Clubs  présents : A.A.J.B.  - A.C.R .-  S.A.V.B.  – U.S.V.  – V.C.P.  – MONT PRES 

CHAMBORD –  

Excusé : P.V.B. –  

 

 

 Les Clubs remettent à Mme DELORME, pour Ludovic, les dernières feuilles de match. 

Pour l’établissement du classement. 

 

Rencontres avec l’ I. & L.  
 

 Madame DELORME doit rencontrer le Président du Comité 37 et le Responsable des 

calendriers, le 13 Février prochain. 

 

Sont d’accord pour jouer avec l’I. & L., les équipes féminines suivantes : 

 

- ST AMAND – U.S.V. – A.A.J.B.1 – MONT – P.V.B. 

 

Il reste environ 2 mois avant FIN AVRIL il y a donc 2 possibilités, selon les équipes du 37 : 

 

- soit faire un mini-championnat avec seulement match Aller les 14/03, 21/03, 28/03, 

08/04 (en sachant que MONT ne peut pas jouer le 14/03 ) 

 

- soit faire des Journées en match à 4 (2 de chaque Département) 1 fois dans le 41, 1 

fois dans le 37 ou inversement 

 

 

Convention : 

 

 Mme DELORME informe le Comité que la LIGUE lui a réclamé un projet de 

convention. 

 

 Une discussion s’engage de laquelle il ressort que : 

 

- les licences compétition sont trop chères. Les Clubs seraient d’accord pour les 

prendre à condition qu’elles soient diminuées. 

 

- déjà l’affiliation est onéreuse – et en plus il faut inscrire les licences sur Minitel (coût) 

envoyer les listes (affranchissement) et en plus la Ligue fait payer les enveloppes et 

les timbres.  

 

- Etant donné que la Ligue n’apporte rien au Département on pourrait lui demander 

d’abandonner sa part de licence (le Comité est d’accord pour abandonner la sienne) 

 



- Que le Club qui veut monter prenne des licences compétitions – NON pas avant, car 

on ne s’est pas d’avance si on va réussir……. 

 

- Le prix ne changera rien pour trouver du monde pour jouer. 

 

- Avec un prix de licence moins cher, les Clubs pourraient faire de la publicité et faire 

des actions promotionnelles. 

 

- Il faut que la Ligue ou la Fédé fasse une démarche, auprès du Rectorat,  pour que les 

Profs de Gym. fassent obligatoirement du Volley dans les Ets scolaires – et auprès de 

la DDJS pour la formation. 

 

- Il manque de « pro » dans les Clubs pour intervenir dans les Ecoles 

 

- Il faut que la Fédé fasse en sorte qu’il y ait plus de Volley à la Télé – tout le monde 

n’a pas Eurosport…. !!! 

 

- Manque d’encadrement qualifié 

 

- Il faut faire quelque chose pour faire venir les Jeunes. A toi de SMASHER n’a pas été 

une réussite. Il faut faire un travail de fond dans les Ecoles. 

 

Informatique : 

 

 Confirmer les demandes de P.C. Informatique pour : 

- ROMO 

- PONTLEVOY 

- U.S.V. 

- COMITE 

 

Stage de perfectionnement : 

 

 Le 22 FEVRIER 2004 à BLOIS – Fabienne DERRE va réserver le Gymnase de SAINT 

GEORGES – y participeront : 

 

- P.V.B. (3) – ROMO ( ? ) – MONT (8 à 10) – U.S.V. (2 à 5) – A.A.J.B. (6) – ST AMAND (2)   

 

Coupe du L. & Ch. : 

 

 Date retenue : 16 MAI 2004 – soit à MONT près CHAMBORD – soit à ST AMAND 

  

Inviter d’autres équipes, notamment celles de l’I. & L. -  

 
 

  

 


